

Dieses Spiel kennen Sie vielleicht schon. Es macht aber immer wieder Spaß. Zudem verdeutlicht es sehr gut, wie beispielsweise in einem Dorf durch Weitersagen Gerüchte entstehen.

Dazu müssen alle Kinder zusammengetrommelt werden und sich im Kreis hinsetzen. Das Geburtstagskind darf festlegen, wer als Erster anfangen darf. Es sollte schon ein etwas pfiffiges Kind sein, denn dieses soll sich nun einen kleinen Spruch ausdenken, welcher je nach Alter aus mehreren Sätzen bestehen kann. Für das spätere Vergleichen wäre es schön, wenn er dies schriftlich fixieren würde.

Nun geht es los: das startende Kind flüstert diesen Spruch seinem Nachbarn leise ins Ohr. Wenn dieser Nachbar alles verstanden hat, soll er wiederum seinem Nachbarn in der vorher festgelegten Kreis-Reihenfolge mit eigenen Worten diese Information weitersagen.

Und so läuft das Spiel weiter bis zum letzten Kind. Dieser Junge oder dieses Mädchen wird nun aufgefordert, laut auszusprechen, was bei ihm an Informationen angekommen ist. Danach liest das erste Kind vor, was der eigentliche Spruch zu Beginn war.

Da gibt es viel zu lachen, weil es immer wieder erstaunenswert ist, was zum Schluss aus der Ausgangsinformation geworden ist.

Umso länger der Spruch ist und umso mehr Kinder teilnehmen, umso größer ist die Verfälschung und damit der Unterhaltungseffekt.

Wenn dem ersten Kind absolut kein Spruch einfällt, können auch die Eltern etwas nachhelfen oder vielleicht eine Textstelle aus einem Buch oder ein Zeitungsartikel verwendet werden.

Viel Spaß beim Kaputtlachen!